

BIO Marta Pisano González



Enfermera especialista en Familiar y Comunitaria. Doctora por la Universidad de Oviedo (Facultad de psicología).

Coordinó el Programa Paciente Activo Asturias desde el 2014 hasta el 2020 donde evolucionó a la Escuela Asturiana de Cuidados. Ha formado parte de la Red de Escuelas de Salud para la Ciudadanía desde el 2014. En el seno de la Escuela de Cuidados se han coordinado tres proyectos europeos (EFFICHRONIC, IDEAHL y CARE4DIABETES) en los que se trabaja la capacitación y el empoderamiento de las personas con enfermedades crónicas para la mejora de su calidad de vida.

En la actualidad Jefa del Servicio de Atención Centrada en la Persona y Autonomía de la Dirección General de Cuidados y Coordinación Sociosanitaria de la Consejería de Salud de Asturias.